



## El ecosistema Fintech de Argentina crece un 11,7% y ya suma 383 startups locales

- **Un total de 40 nuevos emprendimientos Fintech se han incorporado al ecosistema local.**
- **Argentina acoge 484 empresas Fintech entre locales y extranjeras, que suponen el 20,9% del total.**

**Buenos Aires, 6 de noviembre de 2024.- Finnovista**, empresa de innovación y capital de riesgo comprometida con el desarrollo del ecosistema Fintech y la colaboración con la industria financiera, reveló los resultados de la nueva edición del [Finnovista Fintech Radar Argentina 2024](#) en alianza con **Mastercard**, empresa líder de tecnología en la industria global de pagos; y **Galileo Financial Technologies**, una empresa líder en tecnología financiera propiedad de SoFi Technologies, Inc. (NASDAQ: SOFI).

### **Un ecosistema local en pleno crecimiento y adaptación a las condiciones económicas del país**

Los Finnovista Fintech Radar son los informes independientes de investigación más relevantes en la región sobre el crecimiento y análisis del ecosistema emprendedor Fintech y las últimas tendencias en la industria. En la nueva actualización para Argentina, se ha identificado una tasa de crecimiento del 11,7% respecto al año pasado en el ecosistema Fintech argentino, y una tasa de crecimiento anual compuesta desde 2020 del 15,3%.

Así, el ecosistema local se compone por 383 emprendimientos Fintech y mantiene su ritmo de crecimiento, habiendo sumado 40 nuevas startups respecto al año anterior, y mostrando una sofisticación en la oferta de productos para satisfacer a un consumidor cada vez más exigente.

Es destacable el bajo número de salidas del ecosistema local: solo un 6,7% de las empresas presentes en 2023 cerró operaciones, transicionó a otro modelo de negocio o fue adquirida. Andrés Fontao, CEO de Finnosummit y cofundador de Finnovista, explica que "aunque uno de los mayores problemas mencionados por las Fintech argentinas es la falta de capital, solo un 3,2% de las que estaban operando el año pasado anunció un cierre total o ya no cuenta con su producto funcional en la web. Es más, parece que los grandes desafíos económicos del país han impulsado a las Fintech a crear nuevos productos y seguir innovando para ofrecer soluciones que ayuden a moldear el futuro financiero de Argentina".

Gerardo Aguzzi, Latam VP of Delivery & Customer Success de Galileo reforzó el mensaje, afirmando: "El crecimiento del ecosistema Fintech argentino, a pesar de la conmoción económica de los últimos meses, envía una señal clara. Es momento de que los bancos, Fintechs y actores no financieros respondan a esta tendencia y se unan a la transformación que está moldeando el futuro de las transacciones financieras en el país".



Federico Cofman, Cluster Leader de Mastercard para Argentina, Uruguay y Paraguay destacó cómo "el sector financiero B2B está experimentando una gran transformación impulsada por las Fintech, con soluciones para optimizar procesos de las empresas y ayudándolas a ser más eficientes. Vemos un gran potencial en este segmento y estamos trabajando muy de la mano junto a nuestros partners para generar propuestas de valor a medida".

### **Diversificación de soluciones para adaptarse a las necesidades de los usuarios**

Según el Radar, Argentina cuenta con uno de los ecosistemas Fintech más diversificados del continente, destacando en soluciones de pago, servicios financieros para su tejido empresarial y préstamos y créditos.

En cuanto a la distribución por segmentos, el de Pagos y Remesas mantiene su liderazgo por número de soluciones (62). Le sigue Lending (60), con Fintech adaptándose a los ciclos económicos del país.

Destaca el aumento de soluciones Crypto que, aunque en quinta posición, ha experimentado un crecimiento del 20% en tan solo un año, pasando de 20 soluciones a 36 emprendimientos locales. Las Fintech de este segmento, en plena transición regulatoria, siguen aumentando su oferta de productos debido a las restricciones cambiarias y problemas relacionados con el acceso a divisas en Argentina, aprovechando estas condiciones para crecer. De hecho, el país ya es el segundo de Latinoamérica con mayor número de proyectos crypto después de Brasil. En total, Argentina cuenta con 49 emprendimientos entre locales y extranjeros.

En relación al marco regulatorio del país, el Finnovista Fintech Radar muestra que la percepción de la regulación entre las Fintech ha mejorado con respecto a la edición anterior. Y es que, aunque las Fintech consideran que aún queda mucho camino por recorrer, en promedio la calificación ha sido de 6,2; medio punto superior a la percibida en 2023 (5,7).

### **Más de un centenar de emprendimientos Fintech extranjeros forman parte del mercado argentino**

El 20,9% de las Fintech con operaciones en Argentina son de origen extranjero, lo que supone 101 emprendimientos y un total de 484 emprendimientos en el país. Las Fintech extranjeras en Argentina provienen de más de 21 países distintos, principalmente de Chile, Estados Unidos, México y Colombia.

El crecimiento de las startups Fintech en Argentina es destacable, pues en la edición anterior del Finnovista Fintech Radar 2023 se identificaron 67 proyectos Fintech que operaban en el país, lo que supone un aumento de más del 50%.

### **El futuro del ecosistema**

Las Fintech argentinas pronostican tener mayores ingresos en los próximos años debido a la digitalización acelerada, la demanda de soluciones financieras más ágiles y accesibles, y la colaboración creciente entre Fintech y actores tradicionales. En este sentido, los



segmentos Crypto, Lending, Payments & Remittances y Technological infrastructure for banks and Fintech son los que prevén un aumento mayor de sus ingresos.

En los próximos años, estas áreas destacarán por su fuerte expansión, con empresas que esperan escalar rápidamente hacia franjas de ingresos más altas, sobre todo en el rango de 15-50 millones USD y superior.

El aumento en la adopción de tecnologías clave refuerza también las tendencias observadas en el ecosistema Fintech argentino, con tecnologías en auge como las Finanzas Abiertas y APIS para la interoperabilidad, el uso de billeteras móviles, la biometría para la accesibilidad y conveniencia del usuario y la adopción crypto. En el caso de las billeteras móviles, se observa un aumento de 12,5 puntos porcentuales con respecto a 2023, lo que ha fomentado la colaboración en el sector, debido a que cada vez se encuentran más productos transversales.

#### **Sobre Finnovista**

Finnovista es una firma de innovación y capital riesgo comprometida con el desarrollo del ecosistema Fintech y la transformación de las finanzas en América Latina para crear un mundo mejor. Desde 2013, Finnovista conecta y facilita el ecosistema Fintech para generar alianzas con las startups, inversionistas y corporativos más visionarios y resolver los grandes retos de las finanzas. Finnovista es el organizador de FINNOSUMMIT, la mayor conferencia Fintech en la región, y elabora estudios y publicaciones periódicas sobre el estado del ecosistema Fintech y las últimas tendencias de las innovaciones Fintech. Finnovista.vc es el brazo inversor de Finnovista que invierte startups Fintech en etapa pre-semilla y semilla brindándoles apoyo con su programa de aceleración 'Startupbootcamp by Finnovista.vc' y los amplios recursos del ecosistema Fintech de la región.

#### **Sobre Mastercard (NYSE: MA)**

Mastercard es una empresa tecnológica global en la industria de los pagos. Nuestra misión es conectar y potenciar una economía digital inclusiva que beneficie a todos, en todas partes, al hacer que las transacciones sean seguras, simples, inteligentes y accesibles. Utilizando datos y redes seguras, asociaciones y pasión, nuestras innovaciones y soluciones ayudan a individuos, instituciones financieras, gobiernos y empresas a realizar su mayor potencial. Nuestro coeficiente de decencia, o DQ, impulsa nuestra cultura y todo lo que hacemos dentro y fuera de nuestra empresa. Con conexiones en más de 210 países y territorios, estamos construyendo un mundo sostenible que desbloquea posibilidades invaluable para todos.

#### **Sobre Galileo Financial Technologies**

Galileo Financial Technologies, LLC y algunas de sus afiliadas comprenden colectivamente una empresa de tecnología financiera propiedad de SoFi Technologies, Inc. (NASDAQ: SOFI) y operada de forma independiente por ella, que permite a fintechs, instituciones financieras y marcas emergentes y establecidas crear soluciones financieras diferenciadas que ofrecen servicios excepcionales y centrados en el cliente. experiencias. A través de API modernas y abiertas, la plataforma flexible, segura, escalable y totalmente integrada de Galileo impulsa la innovación en los pagos y los servicios financieros. Galileo, que cuenta con la confianza de los pesos pesados de la banca digital, los innovadores en etapa inicial y los clientes empresariales, admite la emisión de tarjetas de pago físicas y virtuales, el aprovisionamiento push móvil, productos financieros personalizados y diferenciados y más, en todas las industrias y geografías.

#### **Contacto para medios**

Finnovista:

Cristina Hontanilla, Directora de Marketing & Comunicación: [cristina.hontanilla@finnovista.com](mailto:cristina.hontanilla@finnovista.com) — +34 636 585 475